

Kegel- und Schafkopfturnier der AH-Mannschaft am 13. Nov. 2010

Die AH-Mannschaft um Betreuer Gerhard Muschik bedankt sich bei allen Firmen für die Bereitstellung der Sachspenden.



Horst Ranzinger und Günter Ebner im Kampf um den Turniersieg



Gespannt verfolgen die Kegler die „Schübe“ der Konkurrenz



Auch die „Schafkopfspieler“ waren voller Elan bei der Sache



Jeder Spielsieg war wichtig für das Endergebnis



Gespannt warteten die Schafkopfspieler und die Kegler, bis Gerhard Muschik das Turnierergebnis verkündete.

Spielführer Josef Toth gratulierte Gerhard Muschik zum Tourniersieg beim Schafkopfen.



Kegelsieger wurde Horst Ranzinger vor Bernard Winter

